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Vaucluse : les travaux prévus en avril

Extension d’un bâtiment à Sorgues, inauguration d’une portion de la Via Venaissia, ou encore
mise en service d’un nouveau pont à Pertuis. Quels travaux sont prévus au mois d’avril en
Vaucluse ?

Un nouveau chantier va débuter en ce début de mois d’avril en Vaucluse. Il s’agit de l’extension du
bâtiment du ‘Service Livre et Lecture’ à Sorgues qui va subir un réaménagement et dont la capacité va
augmenter. Les travaux, qui permettront la mise en place de panneaux photovoltaïques, dureront 14
mois.

Les quatre kilomètres de voie verte entre Pernes-les-Fontaines et Velleron ont été réalisés entre mai
2021  et  mars  2022.  Les  travaux  ont  été  financés  par  l’Union  Européenne,  la  Région  Sud  et  le
Département de Vaucluse. Ce bout de la Via Venaissia sera inauguré le mercredi 10 avril  à 14h à
Velleron.

À la fin du mois, le nouveau pont franchissant la voie ferrée et la nouvelle voie entre le giratoire du
Vidalet et la RD973 à Pertuis, dont les travaux ont été réalisés entre janvier 2022 et avril 2024, devrait
être mis en service.

Les autres chantiers en cours
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Aménagement de la déviation de la RN7 à Orange. Les travaux sont prévus jusqu’à la fin de
l’année 2026.
Aménagement de l’accès à la future maison d’arrêt ZAC du Plan (RD942) à Entraigues-sur-la-
Sorgue. Les travaux sont en cours.
Aménagement d’un carrefour giratoire entre la RD53 et l’avenue Vidier à Vedène. Les travaux
ont démarré le 8 janvier pour une durée de six mois.
Réparation du pont de la RD907n au Pontet. Les travaux ont commencé le 11 mars pour cinq
mois avec des fermetures de nuit et des déviations locales.
Renforcement de la couche de roulement d’une partie de la RD228 à Avignon (Barthelasse).
Les travaux devraient débuter à la mi-avril, pour 10 jours. Une circulation alternée sera mise
en place.
Renforcement de la couche de roulement d’une partie de la RD52 à Sarrians et Bédarrides.
Réalisation des enduits à la mi-avril avec mise en place d’une circulation alternée.
Travaux de restauration du Palais des papes à Avignon. La dernière tranche s’achèvera à la fin
du mois d’avril.
Restructuration du collège Saint-Exupéry à Bédarrides. Les travaux ont débuté en juillet 2022
et devraient se terminer cet été.
Réhabilitation du collège Lou Vignarès à Vedène. Le chantier a été entamé en février 2023,
pour une durée de 37 mois.
Construction du nouveau bâtiment Memento, pôle des patrimoines de Vaucluse à Avignon. La
fin de ce chantier est prévue pour le dernier trimestre 2024.

Vaucluse : les travaux prévus en mars
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Réparation d’un pont au Pontet, poursuite des chantiers de Memento, du collège collège Saint-
Exupéry à Bédarrides ou encore de la déviation d’une route à Orange. Quels travaux sont
prévus au mois de mars en Vaucluse ?

Un nouveau chantier va débuter le lundi 11 mars prochain en Vaucluse. Il s’agit de la réparation du pont
de la RD907n au Pontet qui présente une fissuration importante. Les travaux devraient durer cinq mois,
des fermetures de nuit et déviations locales sont à prévoir.

Les autres chantiers en cours

Réalisation de la déviation provisoire de Pertuis entre le giratoire du Vidalet et le Chemin de la
Beaume. Le chantier a débuté à la mi-mars 2023 pour une durée prévisionnelle de 10 mois.
Aménagement de la déviation de la RN7 à Orange. Les travaux sont prévus jusqu’à la fin de
l’année 2026.
Aménagement de l’accès à la future maison d’arrêt ZAC du Plan (RD942) à Entraigues-sur-la-
Sorgue. Les travaux sont en cours.
Aménagement d’un carrefour giratoire entre la RD53 et l’avenue Vidier à Vedène. Les travaux
ont démarré le 8 janvier pour une durée de six mois.
Travaux de restauration du Palais des papes à Avignon. La dernière tranche s’achèvera à la fin
du mois d’avril.
Restructuration du collège Saint-Exupéry à Bédarrides. Les travaux ont débuté en juillet 2022
et devraient se terminer cet été.
Réhabilitation du collège Lou Vignarès à Vedène. Le chantier a été entamé en février 2023,
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pour une durée de 37 mois.
Mise en sécurité du Château de La Tour d’Aigues. Les travaux ont démarré en septembre
2023, pour une durée de six mois.
Construction du nouveau bâtiment Memento, pôle des patrimoines de Vaucluse à Avignon. La
fin de ce chantier est prévue pour le dernier trimestre 2024.

Vaucluse : les travaux prévus en février

Aucun nouveau chantier n’est prévu en Vaucluse pour ce mois de février, mais certains travaux
qui ont débuté en janvier ou avant vont se poursuivre.

Ce début d’année 2024 est marqué par le transfert de 44 km de Routes Nationales au Département de
Vaucluse depuis le 1ᵉʳ janvier. Ce transfert concerne 38 km de RN7 : au Sud, entre le giratoire avec la RD
900 à Bonpas et le giratoire dit de l’Amandier à Avignon, et au Nord, entre le giratoire d’accès à l’A7,
péage d’Orange Sud et la limite avec le Département de la Drôme. Il y a également 4,352 km de RN86
entre le giratoire avec la RD994 et la RN7 et l’approche du pont sur le Rhône à Pont-Saint-Esprit, ainsi
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qu’1 km de RN129 entre le giratoire avec la RD900 et la RN7 et l’accès à l’A7, péage d’Avignon Sud.

Ainsi, la RN7 transférée est renommée RD907, la RN129 devient une bretelle d’accès à la RD907 et est
dénommée RD907g, et la RN86 transférée est renommée RD986. Le Département de Vaucluse sera
officiellement gestionnaire de ces routes le 1ᵉʳ avril prochain. Jusqu’au 31 mars, la DIR Méditerranée en
reste le gestionnaire.

Les chantiers en cours

Réalisation de la déviation provisoire de Pertuis entre le giratoire du Vidalet et le Chemin de la
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Beaume. Le chantier a débuté à la mi-mars 2023 pour une durée prévisionnelle de 10 mois.
Aménagement de la déviation de la RN7 à Orange. Les travaux sont prévus jusqu’à la fin de
l’année 2026.
Aménagement de l’accès à la future maison d’arrêt ZAC du Plan (RD942) à Entraigues-sur-la-
Sorgue. Les travaux sont en cours.
Renforcement de la couche de roulement d’une partie de la RD52 à Sarrians et Bédarrides.
Les travaux débuteront mi-janvier pour environ un mois.
Aménagement d’un carrefour giratoire entre la RD53 et l’avenue Vidier à Vedène. Les travaux
ont démarré le 8 janvier pour une durée de six mois.
Restructuration du collège Saint-Exupéry à Bédarrides. Les travaux ont débuté en juillet 2022.
Travaux de restauration du Palais des papes à Avignon. La dernière tranche s’achèvera début
2024.
Construction du nouveau bâtiment Memento, pôle des patrimoines de Vaucluse à Avignon. La
fin de ce chantier est prévue pour le dernier trimestre 2024.
Réhabilitation du collège Lou Vignarès à Vedène. Le chantier a été entamé en février 2023,
pour une durée de 37 mois.
Mise en sécurité du Château de La Tour d’Aigues. Les travaux ont démarré en septembre
2023, pour une durée de six mois.

Vaucluse : les travaux prévus en janvier
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Transfert de routes nationales au Département de Vaucluse, ou encore aménagement d’un
carrefour giratoire  à  Vedène.  Quels  travaux sont  prévus en Vaucluse durant  en ce début
d’année ?

Depuis  ce  lundi  1ᵉʳ  janvier,  le  Département  de  Vaucluse  est  propriétaire  de  2  374  km de  routes
départementales. Au 1ᵉʳ avril prochain, il deviendra gestionnaire de ces 44 km de routes en plus : les
RN7, RN86 et RN129. Jusqu’au 31 mars, la DIR Méditerranée en reste le gestionnaire.

À Vedène, un carrefour giratoire va être réalisé à l’embranchement entre la RD53 et l’avenue Vidier dans
le but de fluidifier et sécuriser la circulation. Les travaux vont démarrer le lundi 8 janvier pour une durée
prévisionnelle de six mois. Durant cette période, des déviations seront mises en place.

Les autres chantiers en cours

Réalisation de la déviation provisoire de Pertuis entre le giratoire du Vidalet et le Chemin de la
Beaume. Le chantier a débuté à la mi-mars 2023 pour une durée prévisionnelle de 10 mois.
Aménagement de la déviation de la RN7 à Orange. Les travaux sont prévus jusqu’à la fin de
l’année 2026.
Aménagement de l’accès à la future maison d’arrêt ZAC du Plan (RD942) à Entraigues-sur-la-
Sorgue. Les travaux sont en cours.
Renforcement de la couche de roulement d’une partie de la RD52 à Sarrians et Bédarrides.
Les travaux débuteront mi-janvier pour environ un mois.
Restructuration du collège Saint-Exupéry à Bédarrides. Les travaux ont débuté en juillet 2022.
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Travaux de restauration du Palais des papes à Avignon. La dernière tranche s’achèvera début
2024.
Construction du nouveau bâtiment Memento, pôle des patrimoines de Vaucluse à Avignon. La
fin de ce chantier est prévue pour le dernier trimestre 2024.
Réhabilitation du collège Lou Vignarès à Vedène. Le chantier a été entamé en février 2023,
pour une durée de 37 mois.
Mise en sécurité du Château de La Tour d’Aigues. Les travaux ont démarré en septembre
2023, pour une durée de six mois.

Vaucluse : les travaux prévus en décembre

Aménagement d’un carrefour giratoire à Cabrières d’Avignon, ou encore réfection de chaussée
à Mirabeau et Beaumont-de-Pertuis. Quels travaux sont prévus en Vaucluse durant le mois de
décembre ?
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Un nouveau carrefour giratoire à quatre branches a été aménagé au croisement des RD15 et RD110 à
Cabrières d’Avignon. Le chantier, en route depuis juin dernier, vient de s’achever et l’aménagement sera
inauguré ce mardi 5 décembre en fin de matinée.

Depuis le mois d’octobre, onze kilomètres de chaussée sont en cours de réfection à Beaumont-de-Pertuis
et Mirabeau, sur la RD996 depuis la limite avec les Alpes-de-Haute-Provence et le carrefour avec la
RD973. Le chantier prendra fin vers le milieu du mois de décembre.

Les autres chantiers en cours

Réalisation de la déviation provisoire de Pertuis entre le giratoire du Vidalet et le Chemin de la
Beaume. Le chantier a débuté à la mi-mars pour une durée prévisionnelle de 10 mois.
Renforcement de la couche de roulement d’une partie de la RD98 au Thor. Les travaux ont
démarré le 16 octobre pour une durée de deux mois.
Aménagement de la déviation de la RN7 à Orange. Les travaux sont prévus jusqu’à la fin de
l’année 2026.
Aménagement de l’accès à la future maison d’arrêt ZAC du Plan (RD942) à Entraigues-sur-la-
Sorgue. Les travaux sont en cours.
Restructuration du collège Saint-Exupéry à Bédarrides. Les travaux ont débuté en juillet 2022.
Travaux de restauration du Palais des papes à Avignon. La dernière tranche s’achèvera début
2024.
Construction du nouveau bâtiment Memento, pôle des patrimoines de Vaucluse à Avignon. La
fin de ce chantier est prévue pour le dernier trimestre 2024.
Réhabilitation du collège Lou Vignarès à Vedène. Le chantier a été entamé en février 2023,
pour une durée de 37 mois.
Mise en sécurité du Château de La Tour d’Aigues. Les travaux ont démarré en septembre
2023, pour une durée de six mois.

V.A.

Vaucluse : les travaux prévus en novembre
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La fermeture annuelle de la route du Mont Ventoux, la réparation d’un pont à Caumont-sur-
Durance,  l’aménagement  d’un  carrefour  giratoire  à  Cabrières  d’Avignon,  ou  encore  le
renforcement de la couche de roulement d’une route à Uchaux. Quels travaux sont prévus pour
ce mois de novembre en Vaucluse ?

Le lundi 13 novembre, la RD974, qui permet d’accéder au sommet du Mont Ventoux, sera fermée après la
station du Mont Serein pour le versant Nord et après le Chalet Reynard pour le versant Sud.

Les travaux du pont sur le Mourgon, sur la RD900 à Caumont-sur-Durance, ont démarré le 9 octobre et
devraient bientôt s’achever. Deux coupures vont avoir lieu dans les nuits du jeudi 9 au vendredi 10
novembre et du lundi 13 au mardi 14 novembre de 20h30 à 6h pour les besoins du chantier.

Les autres chantiers en cours

Plusieurs routes vauclusiennes subissent des travaux durant le mois de novembre :

Réalisation de la déviation provisoire de Pertuis entre le giratoire du Vidalet et le Chemin de la
Beaume. Le chantier a débuté à la mi-mars pour une durée prévisionnelle de 10 mois.
Aménagement d’un carrefour giratoire entre les RD15 et RD110 à Cabrières d’Avignon. Le
chantier devrait s’achever à la fin de l’année 2023.
Renforcement de la couche de roulement d’une partie de la RD98 au Thor. Les travaux ont
démarré le 16 octobre pour une durée de deux mois.
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Réfection de la couche de roulement d’une partie de la RD105 à Goult. Les travaux sont en
cours.
Renforcement de la couche de roulement de la RD11 à Uchaux. Les travaux devraient débuter
le lundi 13 novembre, pour une durée de 15 jours.
Renforcement de la couche de roulement d’une partie de la RD52 à Sarrians et Bédarrides. Le
démarrage des travaux est prévu le lundi 20 novembre, pour une durée d’un mois avec la mise
en place d’une déviation locale par Monteux.
Création d’un tourne-à-gauche au carrefour RD974 / RD84 à Modène. Les travaux devraient
prendre fin ce mois-ci.
Aménagement de la déviation de la RN7 à Orange. Les travaux sont prévus jusqu’à la fin de
l’année 2026.
Réfection de la chaussée (RD973 et RD996) entre les carrefours avec le chemin de la Bonne
Mère et la RD122 sur les communes de Mirabeau et Beaumont-de-Pertuis. Les travaux sont en
cours.
Aménagement de l’accès à la future maison d’arrêt ZAC du Plan (RD942) à Entraigues-sur-la-
Sorgue. Les travaux sont en cours.
Réfection de la couche de roulement de la RD942 sur les communes de Carpentras et Mazan
(2ème phase). Les travaux sont en cours.

Six bâtiments sont également en cours de travaux en Vaucluse :

Restructuration du collège Saint-Exupéry à Bédarrides. Les travaux ont débuté en juillet 2022.
Travaux de restauration du Palais des papes à Avignon. La dernière tranche s’achèvera début
2024.
Construction du nouveau bâtiment Memento, pôle des patrimoines de Vaucluse à Avignon. La
fin de ce chantier est prévue pour le dernier trimestre 2024.
Réhabilitation du collège Lou Vignarès à Vedène. Le chantier a été entamé en février 2023,
pour une durée de 37 mois.
Mise en sécurité du Château de La Tour d’Aigues. Les travaux ont démarré en septembre
2023, pour une durée de six mois.
Extension du bâtiment du « Service Livre et Lecture » (SLL) à Sorgues (Immeuble de Brantes).
Les travaux ont débuté en octobre 2023, et son prévus jusqu’à fin 2024.

V.A.
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Ventoux : réhabilitation écologique de la
plateforme des Tempêtes

Le Département de Vaucluse et le Parc naturel régional du Mont-Ventoux réalisent jusqu’à mi-
octobre des travaux visant à restaurer la plateforme des Tempêtes, au sommet du Géant de
Provence.

A 1 850 mètres d’altitude, la plateforme des Tempêtes, à laquelle les visiteurs accèdent en empruntant
une route située juste avant le col du même nom, présentera d’ici quelques semaines un tout nouveau
visage. Ce chantier viendra compléter les aménagements du Mont Ventoux réalisés par le Département
de Vaucluse à partir du printemps 2020 et achevés fin 2021.

L’objectif de ce chantier haut perché est de renaturer cet ancien site militaire en nettoyant les lieux, en
reconstituant un sol, puis en semant des graines adaptées aux conditions du site.
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Les trois phases de travaux

Début septembre : un grand nettoyage du site a eu lieu, réalisé dans le cadre d’un1.
chantier d’insertion de l’Université Populaire du Ventoux. L’occasion de passer le site au
peigne fin en récupérant à la main plusieurs mètres cubes de gravats, d’asphaltes, de bouts de
ferraille. Ces détritus constituent une source de pollution pour le sol et près de 2 500m2 ont
été nettoyés, plus de vingt ans après la démolition du bâtiment militaire qui a longtemps
occupé l’aire.
Vendredi 29 septembre : entrée en service d’engins mécanisés afin d’enlever les2.
amoncellements de gravats. Autre temps fort de cette étape, la remise en état du pierrier en
étalant plus de 300m2 au sol naturel récupéré lors des travaux conduits sur la partie
sommitale du mont Ventoux en 2020 et en 2021. Cette étape permettra de reconstituer un sol
viable pour l’étape suivante.
Intervention finale sur ce chantier en octobre ou novembre : le semis de graines3.
adaptées à l’altitude qui ont été prélevées ces dernières années sur le sommet même du
Ventoux, à l’image de la Campanule et du Myosotis des Alpes. Une opération effectuée en lien
avec le Conservatoire Botanique National Alpin, organisme public dédié à la connaissance et la
préservation de la flore et des végétations. Plusieurs centaines de milliers de graines,
prélevées ces trois dernières années non loin de là, seront prochainement semées en tenant
compte des conditions météorologiques, cette dernière opération devant, en effet, être réalisée
juste avant un épisode de pluie pour fixer les graines semées au sol.

L’ancienne gare de Saignon devient ‘La
Petite Vitesse’, un espace dédié au vélo
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L’association Vélo Loisir Provence vient d’inaugurer ‘La Petite Vitesse’. Situé dans l’ancienne
gare de Saignon, cet espace désormais dédié au vélo se veut un lieu d’échanges, de partages et
de compétences.

Vélo Loisir Provence travaille depuis plus de 25 ans sur le développement de la pratique du vélo en
Luberon. Dorénavant, la destination ‘Luberon à vélo’ est reconnue au niveau national et international.
Depuis quelques années,  l’association s’engage auprès du Parc naturel  régional  du Luberon et des
communautés de communes et d’agglomération à sensibiliser aux pratiques actives quotidiennes grâce à
des aménagements cyclables de plus en plus présents en milieu rural.

Dans ce cadre, l’ancienne gare de Saignon a été réhabilitée pour devenir ‘La Petite Vitesse’, un espace
dédié au vélo. Un projet qui a pu voir le jour grâce au financement du programme Leader Haute-
Provence Luberon 2021-2022, cofinancé par la Région Sud et le Département de Vaucluse, qui a permis
la réalisation d’une étude pour connaitre les besoins et les intérêts des habitants, des collectivités et des
associations concernées pour le vélo quotidien.

Un projet aux multiples objectifs

Ce projet à plusieurs objectifs tels que : développer la part modale du vélo, que ce soit pour une pratique
quotidienne, de loisir, ou touristique, renforcer l’écosystème vélo intégré, dynamiser le tissu économique,
social et culturel du territoire, accompagner les changements de comportements par la formation, la
sensibilisation et la mise à disposition d’équipements et outils supports à la (re)mise en selle, renforcer la

https://www.veloloisirprovence.com
https://www.parcduluberon.fr
https://www.maregionsud.fr
https://www.vaucluse.fr
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mise en réseau d’acteurs autour du vélo et soutenir les associations locale, contribuer à la cohésion
sociale par la mise à disposition d’un lieu d’échanges pour tous publics, favoriser la réinsertion des
personnes en encourageant l’acquisition de compétences mécaniques, ou encore soutenir une démarche
d’économie circulaire, de fonctionnalité, solidaire et sociale, par le développement d’une filière réemploi
de vélos.

La Petite Vitesse a vocation à devenir un lieu d’échanges, de partages et de compétences, dédié au vélo,
ouvert et mettant en relation différents publics. Diverses animations y seront proposées comme des
ateliers, des conférences, des formations, des balades découverte ou encore des projections. Il  sera
possible d’y réparer son vélo soi-même, de le recycler, ou encore d’y trouver des pièces détachées. La
location sera également proposée, ainsi que l’apprentissage du vélo.
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DR

V.A.

Orange : la Région Sud investit 35M€ pour la
rénovation du lycée de l’Argensol

Ce  vendredi  1er  septembre,  Renaud  Muselier,  président  de  la  région  Provence-Alpes-Côte
d’Azur, a profité de la visite d’Emmanuel Macron au lycée professionnel de l’Argensol à Orange
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pour annoncer la rénovation complète de l’établissement, financé par la Région à hauteur de
35M€.

Rénovation complète pour le lycée professionnel de l’Argensol à Orange. Renaud Muselier, président de
la région Provence-Alpes-Côte d’Azur, l’a annoncé ce vendredi 1er septembre, à l’occasion de la venue
d’Emmanuel Macron dans l’établissement.

« Parce que nos jeunes méritent les meilleures conditions d’études, la Région Sud accompagne les
lycéens de l’Argensol d’Orange vers la réussite, en investissant 35 millions d’€ dans la réhabilitation et la
rénovation de leur lycée : c’est du concret » a déclaré Renaud Muselier.

Lire également – « (Vidéo) Emmanuel Macron prépare la rentrée à Orange »

La première pierre sera posée en 2026 pour une fin des travaux prévue pour 2028. « Ces efforts viennent
s’ajouter à 710 000€ de travaux engagés depuis 2016 dans ce lycée, dont la rénovation des toitures de la
demi-pension en 2022, la rénovation des réseaux de chauffage en 2018 ou pour l’achat d’équipements »,
précise la Région dans un communiqué.

Renaud Muselier évoque la rénovation du lycée professionnel de l’Argensol à Orange © Jérôme
Renaud
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